

TROTSKISMO COLOMBIANO DESCONOCE LA BRIGADA SIMÓN
BOLÍVAR

Ante la situación planteada por la expulsión de la Brigada Simón Bolívar de Nicaragua, el P.S.R. y el movimiento trotskista colombiano agrupado alrededor de la IV Internacional hace público su desconocimiento de la acción aventurera y divisiönista propiciada por el Partido Socialista de los Trabajadores al conformar la Brigada Simón Bolívar como iniciativa propia.

Las acciones del trotskismo colombiano y del Partido Socialista Revolucionario han estado siempre integradas al Comité Nacional de Solidaridad con el pueblo de Nicaragua y el apoyo al Frente Sandinista de Liberación Nacional, al que reconocemos como fuerza de vanguardia de la revolución nicaragüense. La acción de la Brigada Simón Bolívar, en cambio, ha estado orientada a entorpecer la solidaridad con el pueblo de Nicaragua en Colombia, y a dividir a las masa nicaragüenses del FSLN.

Advertimos a los sindicatos, organizaciones particulares y personas que han apoyado de buena fe a la Brigada Simón Bolívar, que el PSR no responde a ninguna cuenta de la Brigada y que todo reclamo debe hacerse al PST y a sus dirigentes Kemel George y Camilo González.

El P.S.R. continúa realizando el trabajo de solidaridad con Nicaragua en el interior del Comité Nacional de Solidaridad, impulsando el envío de dinero, drogas, alimentos y brigadistas (técnicos, médicos, alfabetizadores, etc.) a Nicaragua, de común acuerdo con la dirección del Frente Sandinista de Liberación Nacional.

Comité Ejecutivo Nacional
PARTIDO SOCIALISTA REVOLUCIONARIO